



An der GuKPS
Wiener Neustadt
feierten die Gäste
den Start in den
Herbst mit Kürbis-
suppe und Maroni.

Herbstfest

Wie schon in den letzten Jahren zu einer beliebten Tradition geworden, feierte die GuKPS Wiener Neustadt den Herbstbeginn. So luden die Organisatoren Robert Grabner, Andreas Buchinger und die Schulleitung die Schüler, Lehrer und Interessenten zu einem gemütlichen Beisammensein vor der Schule ein. Stand in der Vergangenheit das Fest im Zeichen von Halloween, begrüßte man heuer ganz traditionell den Herbst mit Kürbissuppe, Maroni und alkoholfreiem Punsch in angenehmer, freundlicher und lustiger Atmosphäre.